

Punya opini, pendapat, kritik, atau saran yang terpendam untuk InfoLINUX? Sampaikan melalui surat ke Redaksi *InfoLINUX*, Jl. Kramat IV No. 11 Jakarta 10430 atau e-mail di [Redaksi@Infolinux.co.id](mailto:Redaksi@Infolinux.co.id).

## Tambah halaman workshop

Saya sangat senang karena dua bulan belakangan ini *InfoLINUX* menerbitkan rubrik "Workshop". Tetapi kalau diperhatikan, kok jumlah halamannya sama saja ya? Hanya 82 halaman. Saya punya usulan nih, bagaimana kalau jumlah halamannya di perbanyak, terutama untuk "Workshop", jangan hanya empat halaman dong! Tambah lagi halaman dan pembahasannya! Kalau bisa, pada rubrik "Workshop" jangan distro Ubuntu terus dong yang dijadikan bahan pembahasan. Ada baiknya menggunakan distro lain, seperti Fedora atau yang lainnya.

Fajar Maulana via e-mail

Untuk saat ini, *InfoLINUX* belum berniat untuk menambah jumlah halaman majalah *InfoLINUX* dan jumlah halaman rubrik "Workshop". Untuk pemilihan distro Ubuntu pada rubrik "Workshop", karena *InfoLINUX* memiliki alasan distro Ubuntu mudah digunakan oleh berbagai kalangan, mulai dari beginner hingga advanced, dan memiliki paket aplikasi yang sangat lengkap. Namun tidak menutup kemungkinan, rubrik "Workshop" *InfoLINUX* akan menggunakan distro lain sebagai basis distronya pada *InfoLINUX* edisi mendatang.

## Tutorial migrasi

Saya memiliki beberapa usulan nih.

1. Bagaimana kalau *InfoLINUX* menyediakan kapasitas di DVD *InfoLINUX* untuk permintaan *software* dari pembaca.
2. Kapan nih *InfoLINUX* membahas mengenai tutorial lengkap migrasi dari Windows ke Linux, seperti pengganti Active Directory Windows, e-mail, ftp, messenger, dan sebagainya.

Eko Herry via e-mail

Langsung menjawab pertanyaan.

1. Kami dengan senang hati menerima segala permintaan aplikasi, distro, maupun yang lainnya, dari para pembaca

*InfoLINUX* untuk konten DVD *InfoLINUX*. Jika Anda ingin mengajukan pesanan file untuk dapat dimuat dalam DVD *InfoLINUX*, silakan kirimkan nama file berikut dengan url link-nya, ke mail redaksi [@infolinux.co.id](mailto:@infolinux.co.id). Setelah mail diterima, permintaan file yang masuk akan kami seleksi dan proses terlebih dahulu kelayakannya, sebelum dapat kami muat pada bonus DVD *InfoLINUX*.

2. Usulan Anda mengenai tutorial lengkap migrasi akan kami tampung terlebih dahulu. Untuk itu, tunggu saja realisasinya di salah satu majalah *InfoLINUX* edisi mendatang, ya.

## Bonus DVD InfoLINUX ekonomis

Saya cukup banyak terbantu dengan kehadiran majalah *InfoLINUX*. Khususnya dengan kehadiran edisi ekonomis yang praktis karena formatnya yang kecil sehingga mudah dibawa karena mobilitas saya yang tinggi, dan harganya yang tidak terlalu mahal. Tetapsi sejak edisi 07/2007, bonus ekonomis cuma CD yang isinya saya nilai sangat minimal. Di satu sisi saya memerlukan bonus DVD, dan di sisi yang lain saya memerlukan kepraktisan dan harga dari edisi ekonomis. Usul saya bagaimana kalau edisi ekonomis dibuat sedikit lebih mahal asal tidak menghilangkan bonus DVD-nya.

Andreas A. D. via e-mail

Kami merasa senang, jika edisi ekonomis dapat membantu mobilitas Anda. Mengenai bonus DVD pada *InfoLINUX* edisi ekonomis, mulai edisi 12/2007, *InfoLINUX* kembali menyertakan bonus 1 DVD pada *InfoLINUX* edisi ekonomis. Berkaitan dengan hal ini, dengan berat hati *InfoLINUX* edisi ekonomis mengalami perubahan harga menjadi +/- Rp. 20.000. Semoga dengan adanya perubahan ini, *InfoLINUX* dapat semakin bermanfaat, dan dapat memberikan yang terbaik bagi para pembaca *InfoLINUX*.

## Tutorial plus dalam DVD

Ini e-mail saya yang pertama ke redaksi *InfoLINUX*. Saya sudah mengikuti *InfoLINUX* sejak tahun 2003 hingga saat ini. Tapi kok, kebanyakan ruang isi DVD *InfoLINUX* isinya distro saja, yang boros tempat dan kurang efisien. Saya memiliki usulan, bagaimana kalau *InfoLINUX* memberikan Tutorial plus panduan gambar pada DVD, mengingat ruang isi majalah dibatasi hanya 82 halaman. Nanti saat edisi spesial ulang tahun, tolong diberikan juga bonus CD Ilmu Komputer atau Spesial PDF *InfoLINUX*.

Widya Redana via e-mail

Terimakasih atas kesediaan Anda menjadi salah satu pembaca setia majalah *InfoLINUX*. Mengenai isi DVD *InfoLINUX* yang isinya kebanyakan file iso distro, hal ini dikarenakan hampir semua aplikasi Linux, dapat diperoleh pada CD atau DVD distro bersangkutan. Selain itu, hal ini juga bertujuan agar para pembaca *InfoLINUX* yang sudah maupun belum mengenal Linux, dapat lebih leluasa memilih distro yang paling tepat untuk mereka gunakan. Tetapi ke depan, kami akan menyuguhkan beberapa hal menarik ke dalam bonus DVD *InfoLINUX*.

## Distro LaTeX

Saya usul agar Infolinux sekali-sekali juga memasukkan distro LaTeX dalam bonus DVD. Saya rasa hal ini akan membantu orang untuk berkenalan dengan LaTeX, sekaligus untuk membantu para pengguna LaTeX dengan keterbatasan bandwidth Internet. Semoga dapat menjadi bahan pertimbangan

Dr. Iwan Setyawan via e-mail

Usulan yang menarik! Jika kapasitas DVD memungkinkan, distro LaTeX akan segera kami sertakan di salah satu *InfoLINUX* edisi mendatang.